
 

 
 

Fraktionsvorlage 

Vorlage-Nr.: 3054-2009/DaDi vom 21.08.2009  
(Referenz-Vorlage: 2651-2009/DaDi) 

Aktenzeichen: 039-006 

Fachbereich: Fraktion der FDP 
Herr Klaus-Jürgen Hoffie 

Beteiligungen:  

Kostenstelle: 203001 Kreistagsbüro/Büro Landrat 

Beschlusslauf: Nr. Gremium Status Zuständigkeit 
 1. Infrastruktur- und 

Umweltausschuss 
Ö Zur vorbereitenden 

Beschlussfassung 

 1. Haupt- und Finanzausschuss Ö Zur vorbereitenden 
Beschlussfassung 

 2. Kreistag Ö Zur abschließenden 
Beschlussfassung  

Betreff:  Erfahrungsbericht zu KIP und SIP - Antrag FDP 

 
 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Der Kreisausschuss wird aufgefordert, den von der FDP-Fraktion unter DS 2651-2009/Dadi am 
16.02.09 beantragten „Erfahrungsbericht zu den Investitionsprogrammen“ – soweit möglich – 
teilweise schon jetzt und nicht erst nach Abschluss der Maßnahmen dem Kreistag vorzulegen. 
Dabei soll dargelegt werden, warum der Eigenbetrieb DaDi-Werk jetzt eine „zu enge zeitliche 
Vorgabe“ und die „Qualität der Planung“ beklagt, obwohl die Programmzeiträume von Anfang an 
klar definiert waren. 
 
 



Druck: 24.08.2009 12:39  Seite 2 von 2 

Begründung: 
 
Die FDP-Fraktion hatte am 16.02.09 in DS 2651/2009-DaDi den KA aufgefordert, nach Abschluss 
der Maßnahmen aus den SIP- und KIP-Programmen zeitnah eine Übersicht über die 
Vergabeleistungen an Architekten, Ingenieure sowie Unternehmen der Region zu geben und über 
Erfahrungen und Schlussfolgerungen aus der erleichterten Vergabepraxis zu berichten. Dabei war 
sowohl auf die notwendige Geschwindigkeit der Umsetzung wie auch auf die Risiken der neuen 
Vergabepraxis sowie die Notwendigkeit eines guten Controllings hingewiesen worden. 
Nachdem offenbar inzwischen bereits umfangreiche Erfahrungen mit erheblichen Konsequenzen 
bei der Umsetzung vorliegen und zu enge zeitliche Vorgaben, explodierende Preise, Mängel bei der 
Planungsgründlichkeit und Korruptionsgefahren beklagt werden, über die Kreisbeigeordneter 
Fleischmann zwar teilweise die Presse, nicht aber den Kreistag informiert hat, ist bereits jetzt ein 
erster detaillierter Erfahrungsbericht angezeigt. 
 
 
 


